

13 AVR. 2014

RÉFORME TERRITORIALE

Bourgogne-Franche-Comté très amies

Quel que soit le scénario retenu en matière de découpage des régions de France annoncé cette semaine par Manuel Valls dans son discours de politique générale, Bourguignons et Francs-Comtois pourraient fort bien voir leurs destins liés à partir du 1^{er} janvier 2017. Dans les projets à onze ou à douze régions, l'entité Bourgogne-Franche-Comté apparaît en constante. La diminution du nombre des régions se fera sur la base du volontariat dans un premier temps et, en cas d'échec, par la loi, a affirmé le Premier ministre, mardi. Des propos que les deux présidents de région, Marie-Guite Dufay pour la Franche-Comté, et François Patriat pour la Bourgogne, ont anticipés puisqu'ils se rencontreront lundi dans la capitale



Photo DR

comtoise. Une réunion prévue de longue date pour évoquer la coopération entre les deux collectivités, indique-t-on à Besançon. Les deux assemblées étant tenues par la gauche, la démarche de rapprochement et de mutualisation s'en trouve plus aisée.

Mais il faudra faire œuvre de pédagogie pour convaincre les Francs-Comtois, attachés à 83 % à leur région (contre 73 % des Français) du bien-fondé de cette future fusion.